

Berufserlebnismesse des AMS

Wir, die Klassen 3a, 3b, 4a und 4b, besuchten am 09.01.2025 die Berufserlebnismesse des AMS im Ziegelstadl.

Die einzelnen Firmen gaben sich sehr viel Mühe und waren sehr gut vorbereitet. Wir wurden von den Mitarbeitern über das Aufgabenfeld teilweise sehr gut informiert, von manchen hätten wir uns mehr Informationen erhofft.



Die Testung, bei der unsere Interessen und Stärken erkundet werden sollten, war leider nicht sehr hilfreich und die Ergebnisse nicht besonders aussagekräftig.

Trotz der kleinen Kritik fällt unser Fazit positiv aus, da die Messe sehr gut organisiert war und uns ein großes Angebot erwartet hat. Für viele von uns waren die Gastgeschenke und die Kostproben ein Highlight.

Der Nachmittag war für uns sehr interessant und hat sich gelohnt.

